
 

発 言 通 告 書 
 

令和 6年 2月 26日 

松 山 市 議 会 議 長  渡 部 克 彦  殿 

松 山 市 議 会 議 員  向 田 将 央 

次のとおり通告します。 
 

発言順位 １ 受領日時 2月 26日 午後 4時 10分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 50 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

1 中心市街地における経済活性化と交 （１）本市では市駅前広場整備事業に対して来年度当初予算で約 20  

 通の利便性向上によるにぎわい創出  億円が計上されているが、事業の経済効果をどのように考えている 

 について  のか。 

   また、本事業を市長公約関連事業の柱 3である経済の活性化と雇 

   用環境の整備ではなく、柱 2の交通の利便性向上とまちの賑わい創 

   出に位置づけているが、本事業は経済活性化を期待して行われる 

    事業ではないということか。 

   さらに、平成 29年 6月定例会で私から銀天街Ｌ字地区再開発につ 

   いて質問したが、その後、湊町三丁目 C街区地区第一種市街地再 

   開発事業に関しての進捗状況についても問う。 

  （２）市長公約関連事業の柱 2、交通の利便性向上とまちの賑わい創 

   出の中に商店街空き店舗出店促進事業があるが、本事業の概要を 

   伺う。 

   また、具体的にどのような効果が生まれると考えているのか。 

   さらに、私は「銀天街・大街道が衰退していくのでは」と危機を感じて 

   いるが、本市は過去 10年間で銀天街・大街道のにぎわい創出のた 

   めにどのような対策をして、どのような効果があったのか、コロナ関連 

   施策以外で伺う。 

  （３）太陽市（おひさまいち）は、銀天街・大街道とそれほど距離は離れ 

   ていないと考えるが、本市として、銀天街・大街道と比較して、どのよ 

   うな印象を持っているのか。 

   また、単年度で約20億円の予算をかけて市駅前広場整備事業を行 

   った結果、銀天街・大街道などで、この太陽市（おひさまいち）と同じ 

   ようなにぎわいを作り出すことができると考えているのか。 

  （４）市長公約関連事業の柱 2、交通の利便性向上とまちの賑わい創 

   出の中で、当初予算案では市駅前広場整備事業の次に大きな規模 

   の予算編成がされているのが松山駅周辺整備事業であるが、約 11 



松 山 市 議 会 議 員  向 田 将 央 

 

 2 枚中 2 枚目 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

   億円もの規模の予算が組まれている本事業が、「令和 6年度松山市 

   当初予算のポイント」の主な事業に挙げられていないのはなぜか。 

  （５）松山駅周辺整備事業には、来年度当初予算で約 11億円もの規模 

   の予算が組まれているわけだが、どのような建物を建設しようと考えて 

   いるのか。 

  （６）JR松山駅周辺地区に、アイススケートをはじめとする様々な屋内ス 

   ポーツの大会やコンサートなど多目的に開催できるアリーナ建設を前 

   向きに検討してはどうかと考えるが、本市の見解を伺う。 

   また、JR松山駅周辺地区の具体的な整備計画の内容について、市 

   民が知ることができるのはいつになるのか。 

  （７）JR松山駅周辺地区は、せっかく再開発するのであれば、交通の利 

   便性向上だけではなく、県外あるいは海外の人たちが JR松山駅周辺 

   地区を観光の一つの目的地として来松していただける拠点を作ると 

   いった発想が必要と考えるが、本市の見解を伺う。 

   

2 校区を分断しない成人式の開催につ （１）現在の本市の成人式について、開催単位はどのような基準になっ 

 いて  ているのか。 

   また、今年開催された余土地区の成人式において、市坪地区の対象 

   者及び実際に成人式に出席した市坪地区の対象者の人数を問う。 

  （２）成人式の主役である二十歳の皆さんが、学校生活を共に過ごした 

   同級生と晴れ姿で再会ができるよう、開催単位を見直すなどの対応 

   はできないのか。 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 


